



## 校長室 だより

平成29年 7月20日

尼崎市立常陽中学校

校長 小谷 豪郎 No.8

## 実り多き夏休みに

暦の上では、今週が土用という時期になります。

来週には大暑を迎え本格的な夏の到来です。

この時期を「土用」と言います、暑い盛りで

夏バテしないように、特にこの期間の丑の日に

うなぎを食べることが有名ですが、その他に土用しじみ、土用

餅、土用卵など精の付くものを食べる習慣が広まりました。

ちなみに、今年は土用の丑の日が2回あり7月25日と8月6日

です。



さて皆さんは、期末の三者懇談も終わり、1学期を振り返り、自分自身の頑張れた所や少し足りなかった所、自分自身の課題を確認して、この夏休みに向けて計画を立てていることと思います。

1年生にとっては、新しい環境・新しい学習課題の中で1学期を過ごしてきました。十分に理解・課題解消が出来ていなかったところをこの夏休み中にしっかりと復習して、2学期のスタート準備をしておきましょう。これが3年生になったときの進路選択へ大きく影響を与えます。

2年生にとっては、3年生が抜けた部活動でも中心となって「文武両道」を身もって示さなければならない時期です、今まで以上に学習活動や生徒会活動、そして部活動にと充実した学校生活が送れるように頑張りましょう。

3年生にとっては、3者懇談で1学期の成績について十分に話し合い自分自身の現状の把握ができたと思います。これからはオープンスクール等高校の情報を積極的に収集しながら、将来の目標を決めそれを達成できるように自分自身の課題解決と、さらなる高みを目指した自主的・意欲的な努力の積み重ねが必要になってきます。b

大人になって振り返ってみると、夏休みと言えとても楽しみな期間だったと思います。日頃経験できないような体験をしたり、家族との時間を大切に過ごしたり、久しぶりに親戚と顔を合わせる機会があったり。しかし、中学3年生のこの夏休みだけは楽しみを後に取って置き、大人になってから振り返って「あの時は頑張ったなあ」といえるそんな夏休みにしてください。今年から夏休みが1週間短縮されていますが、3学年共に更り多きものにしてください。【始業式 8月25日(金)】

## チーム常陽の活躍：第2弾

### 【市内大会最終結果】

男子バスケットボール部 優勝（3連覇）

水泳競技 100m平泳ぎ 優勝

### 【阪神大会結果】

男子バスケットボール部 ベスト8

バドミントン部

団体 女子3位 男子1回戦敗退

ダブルス 男子 優勝・準優勝

女子 8位

シングル 女子16位

柔道部 団体 3位

個人 3位

陸上競技部 110mハードル 入賞

100mハードル 入賞

水泳競技 100m平泳ぎ 入賞

## 県大会に出場します。ファイト常陽！

団体：柔道部：中川勝太、戸田凌雅、山崎蒼空、中塔 駿  
島田悠成、堀 純輝

個人：柔道部：堀 純輝

バドミントン部

男子：篠田直哉、末長 歩、松本颯吾、鍛冶光希

女子：米田美柚、近藤野花、森 里咲子、近藤千花

藤村ひなの

陸上競技部 男子：新田恒大 女子：木村綾乃

水泳競技：山下華凜

## 皆さん、覚えていますか



こんな可愛い小動物が5～6匹いたことを覚えていますか。生徒玄関を出たグレーチングの溝の中で可愛く走り回っていましたが、いつの間にか観なくなってしまいました。武庫川方面へでも移動していったのでしょうか？「タヌキ」だったようですが、居なくなると気になりますね。

## 夏恒例の吹奏楽コンクール

さあ、運動部が頑張った市内総体・阪神総体については連休で一段落つきました。次は文化部が活躍する番です。運動部の総体と同じく、毎年8月に開催される、兵庫県大会出場を目指してまずは東阪神大会に出場します。

今年は、7月29日（土）に尼崎総合文化センターにて開催されます。本校の出演時間帯は12時35分～50分の間です。

興味がある人は、素晴らしい演奏を聴きがてら常陽中学校吹奏楽部の応援に行ってみませんか。



また、吹奏楽部は地域活動として夏休みの終盤に毎年恒例の近隣の中学校と連携協力の下、『たそがれコンサート』に出演します。夏の終わりのひととき、暑さを忘れて素晴らしい演奏で癒しのひとときを過ごしてみたいはいかがでしょうか。

8月24日（木）武庫中学校会場

8月25日（金）武庫東中学校会場

### 【今月の言葉】

人生には、青春時代にしか出来ないことがある。  
その一つが肉体の限界を極めることである。

今、お前がこのチャンスを逃したなら  
永遠にこの目標を放棄することになる。